
Протокол № 

Заседания Управляющего Совета МАОУ гимназии №40 г. Краснодара от 

 25 октября  2024 года 

Присутствуют:17 человек                              Отсутствуют:3 человека 

 

Повестка дня: 

1. О подготовке к ЕГЭ, ОГЭ-2025 

2. О проведении школьного этапа Всероссийской олимпиады школьников  

3. Об организации рейдов по внешнему виду. 

4. Об организации питания. 

5. О правилах поведения в местах общественного пользования. 

6. О профилактике экстремизма среди учащихся. 

7. Об антитеррористической защищённости 

По первому вопросу слушали зам. директора  по УВР Выскир Л.Н. 

Она рассказала о выпускниках 9,11 классов  этого года, об организации 

работы с учащимися, о регистрации учащихся на сайте Гос.слуг, о 

подготовительной работе по написанию итогового сочинения, о проведении 

пробных экзаменов. 

Решили единогласно: признать работу по данному направлению  

удовлетворительной. 

По второму вопросу слушали зам.директора по УМР Шмитько И.А. 

Она рассказала о работе, которая организована в гимназии по участию 

школьников во Всероссийской олимпиаде  школьников. Ирина Анатольевна 

ознакомила с  результатами, назвала победителей и призеров. Названы 

участники муниципального этапа. 

Решили единогласно: признать работу удовлетворительной. 

По третьему вопросу слушали зам.директора по ВР Панара А.И. 



Внешний вид учащихся 1-4 классов соответствует требованиям гимназии, но 

учащиеся 5-11 классов не всегда соблюдают правила. Ребята допускают 

нарушения. 

Решили единогласно: продолжить работу по соблюдению внешнего вида, 

объединить по этому вопросу усилия пед.коллектива и родителей. 

Организовать  в гимназии выставку фабрики «Александрия» с образцами 

продукции.   

По четвертому вопросу слушали зам.директора Панара А.И. Она рассказала 

об организации питания. О работе комиссии по организации питания, 

взвешиванию блюд, проверки чистоты зала, об организации льготного 

питания. 

Решили единогласно: признать работу удовлетворительной. 

По пятому вопросу слушали зам.директора Сорокину Е.В. Она напомнила  о 

правилах поведения учащихся в гимназии. Показала мультимедийную 

презентацию, в которую включила фотографии  нашей гимназии. 

Решили единогласно: ознакомить учащихся и родителей с данной 

презентацией, напомнить учащимся о правилах поведения. 

По шестому вопросу слушали  зам.директора по ВР Панара А.И. Она 

рассказала о проводимой в гимназии работы по противодействию 

молодежным группировкам экстремистского толка, о воспитании 

традиционных для российской культуры ценностей, межнациональной 

дружбы. 

Решили единогласно: признать работу удовлетворительной. 

По седьмому вопросу слушали  Сорокину Е.В. Она рассказала об 

организации охраны здания, об антитеррористической защищенности. 

Решили единогласно: признать работу удовлетворительной. 

 

Председатель Управляющего Совета                           Моисеева И.В. 

Секретарь Управляющего Совета                                 Панара А.И. 
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